

## Mensaje 447

Paris, 28 de mayo de 2022

La atención de Gopiji y Kamakhyaji fue atraída por la siguiente noticia y se les pidió que escribieran dos mensajes (447 y 448) al respecto. El 25 de mayo de 2022 se publicó: “Un pistolero de 18 años mató (al menos) a 19 niños y 3 adultos (su abuela, uno de los maestros y un trabajador escolar) en la escuela primaria Robb de Uvalde (Texas)”.

Este tiroteo masivo se produce a los diez días de que un hombre blanco matase a diez afroamericanos en un supermercado. Últimamente, ha habido 900 incidentes de disparos en superficies escolares.

### Mensaje de Gopiji

Tal vez sea una coincidencia que este mismo incidente haya dado lugar a Swadhyay hoy en este cuerpo.

No escribo esto aquí como un mensaje, pero el Swadhyay que sucedió es este:

“A medida que la forma material de la Energía Universal "evoluciona", el ego en ella, la Separación de la Vida, aumenta. La llamada forma más baja: los planetas, las estrellas, las montañas, los ríos y los valles tienen un ego insignificante. Las plantas que crecen, la hierba, los árboles, etc., tienen ego, como ha sido probado por J. C. Bose y otros a través de experimentos científicos. Progresivamente, desde las criaturas unicelulares hasta los monos, la conciencia separativa continúa incrementándose en el ser y construye una brecha entre la Vida y el ser.

En el ser humano llega a lo más profundo de la depravación. La separatividad es completa y casi omnipresente en esta especie. La mente y la insensatez se ven por todas partes, la No-mente en un puñado de personas solamente.

Se ejemplifica la violencia que surge de la estupidez de los humanos contra los demás humanos, subrayada hoy en negrita con líneas oscuras e hirientes cuando un ser humano de 18 años ha matado primero a su abuela y luego a otros 23 humanos de 8 o 9 años.

Y, sin embargo, es sólo el ser humano con su columna erguida y su sistema nervioso central el que es capaz de despojarse de toda separatividad y estar en completa armonía con la Vida a través del proceso de Kriya.

El proceso, trabajando a través del Gurú, Shibendu Lahiri y sus muchos discípulos en todos los rincones de este mundo es un rayo de esperanza. Que la Energía del Kriya trabaje a través de todos los Kriyabanes en todas partes y restablezca la cordura en los humanos.”

**¡JAI KRIYA ENERGÍA DE COMPRENSIÓN!**